

#CEDEporMéxico

El Colegio de Especialistas en Demoscopia y Encuestas (CEDE), organismo conformado por las más prestigiadas casas encuestadoras del país que emplean a miles de mexicanos como encuestadores quienes día a día tienen contacto con una gran cantidad de personas para recabar su opinión, informa que, ante la pandemia del COVID19, es nuestra responsabilidad cuidar a los nuestros y así también contribuir a la situación que enfrenta el país.

Es por lo anterior que hemos tomado la decisión de priorizar el uso de metodologías seguras tales como las encuestas telefónicas y digitales que permitan la continuidad del trabajo sin exponer a nuestros colaboradores y encuestadores y así continuar informando sobre el sentir de los mexicanos respecto de este y muchos otros temas.

Como especialistas en demoscopia sabemos que las actividades diarias y las necesidades de las familias hacen que las medidas sugeridas por algunos organismos para enfrentar la contingencia (como quedarse en casa), resulten difíciles de seguir. Sin embargo, debemos reflexionar que acatar debidamente estas indicaciones en las próximas semanas puede ser crucial para evitar el avance de esta situación.

Las casas encuestadoras que conformamos CEDE, nos unimos para que como mexicanos comprometidos nos quedemos en casa. Hoy más que nunca es hora de demostrar que somos una sociedad responsable y que aislándonos en realidad nos unimos para detener el contagio de esta pandemia. Con este esfuerzo México podrá salir adelante, como siempre lo hemos hecho.

Atentamente: CEDE

#EncuestadorasEnCasa #CEDEConSedeEnCasa

